

会館だより

第417号
平成30年1月

四国中央市
朝日文化会館

電話：28-6070
FAX：28-6104

謹賀新年



朝日文化会館 館長 白田 敏子

新年あけましておめでとござい
ます。輝かしい希望に満ちた新春をお
迎えることとお慶び申し上げます。

平素より、朝日文化会館の活動に際
しまして、ご支援、ご協力をいただき
まして誠にありがとうございます。

「おはよう、元気かな。」「また会え
たね。」「こういふ場所がほしかったの
よ。」「毎月第二木曜日の、朝日文化会
館ふれあい喫茶100円モーニングの一
こまです。昨年10月から始めたばかり
ですが、楽しい・安心できる・話せる・
つながる、ことができる一日となつて
います。」

松柏地区社協のご支援をいただき、地
域の方の協力もあつて、ふれあい喫茶
の運営ができています。

また、体力づくりとして12月から貯
筋体操を始めました。この他にも館の
行事の見直しを図り、子ども、若い人、
年配の人など、いろいろな人が参加で
きるよう検討しているところです。当
会館が人と人をつなぐ場所となるこ
とを目指しています。

一昨年12月に「部落差別解消の推進
に関する法律」が公布・施行されまし
た。この法律は、現在もなお部落差別

が存在すること、部落差別は許されな
いものであること、部落差別のない社
会を実現することを明記しています。
当会館では、この法律ができたこと
を周知することから始め、啓発に取り
組んでいきます。

差別をするのも、人。
差別をなくせるのも、人。
そつとしておくだけでは、
差別は自然にはなくなりません。
時は解決してくれない。
人しか解決できない。

(香川県人権啓発推進会議)

同和問題解決には、正しい理解と認
識を深めることが大切です。会館職員
一同、いろいろな活動を通して、人権
と福祉のまちづくりの拠点となるよ
う、努めてまいります。
本年もよろしくお願い申し上げます。



『年忘れ演芸大会』 大盛況のお礼

恒例の第32回年忘れ演芸大会を、12月2日(土)朝日文化会館で開催しました。体調を崩しやすい時期ではありますが、自治会、サークル、保育園、幼稚園、小学校、中学校などから20組が出演し、盛大に開催することができました。

今回の演芸大会は、最後まで多くの方の力いっぱいの応援がありました。盛況のうちに終わることができましたのも、大会に参加していただいた出演者と、最後まであたたかい声援を送っていただいた観客の皆様、そしてご支援いただきました地元企業並びに関係者の方々のご協力のたまものと、厚くお礼申し上げます。

朝日文化会館の使命である「同和問題をはじめとする、あらゆる人権問題の早期解決」に向けて、幅広い交流を通じての人権意識の向上、さらなる啓発活動にこれからも努めてまいりますので、今後ともご理解、ご協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

文化活動実行委員会・朝日文化会館

年忘れ演芸大会



31	30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1
水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月
囲碁 / スマイルジュニア / 卓球	卓球 / スマイルキッズ / 健康体操	卓球 / 囲碁 / パソコン	子ども将棋 / 囲碁	全隣協近職研修会 (和歌山県)	貯筋出張相談 (要予約)	全隣協近職研修会 (和歌山県)	貯筋体操	全隣協近職研修会 (和歌山県)	人権・同和教育主任会	卓球 / スマイルジュニア / 健康体操	人権教育講演会 (福祉会館)	卓球 / 囲碁 / パソコン	館長・指導職員合同研修会 (内子町)	貯筋体操	囲碁 / スマイルジュニア / 卓球	卓球 / スマイルキッズ / 健康体操	卓球 / スマイルジュニア / 健康体操	子ども将棋 / 囲碁	卓球	街頭啓発活動 (要予約)	ふれあい喫茶 (モーニングス三島店)	各種相談日	卓球 / スマイルキッズ	成人の日	囲碁	卓球	仕事始め			元日

行事予定 (1月)